

Los parajes de Petrer más limpios gracias a los jóvenes

03/07/2019



Los voluntarios fueron de ruta por la zona de la rambla en la mañana ayer.

El **voluntariado medioambiental juvenil**, organizado por la empresa Planeta Caracol y con la colaboración de las Concejalías de Juventud y Medioambiente, comienza un año más con la participación de decenas de jóvenes petrerenses, quienes acuden a los montes de la localidad para eliminar los residuos de la naturaleza. A lo largo de este mes, **60 adolescentes** de entre 12 y 17 años trabajarán en zonas de montaña, acompañados de dos monitores.

Divididos en grupos de 15 personas, disfrutaron de siete días en los que predomina la naturaleza y las actividades con compañeros de su misma edad, así como la desconexión de los teléfonos móviles. “Lo que se pretende es que cojan conciencia desde las edades más tempranas para que sepan el enorme patrimonio medioambiental

que tenemos”, declara la alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**.

A las 7:30 horas de la mañana comienza el día de los jóvenes voluntarios, que acampan en Caprala. “Las mañanas las dedicamos a hacer rutas para que conozcan el entorno y realizamos alguna actividad como la limpieza de zonas con más residuos”, explica el responsable de la actividad, **Daniel Oliver**. La basura que más se recoge según ha contado Oliver son **toallitas y papel higiénico**, bolsas de patatas, refrescos y vertidos ilegales de basura como los escombros, que, cuando son demasiado grandes, no pueden recogerlos pero dan parte a los servicios municipales para que vayan a retirarlo.

Además, aprovechan esas rutas para paliar el calor, esta mañana, por ejemplo, los voluntarios han acudido a la zona de la Rambla de Puça, tras la jornada de limpieza se han refrescado en los conocidos saltos de la rambla, un paraje único y recóndito de Petrer [en los que ha vuelto a correr el agua desde 2017](#), y que este año, debido a las lluvias de los últimos meses, cuenta con más agua que en años anteriores.



Ya por las tardes, reciben formación sobre paisajes, el terreno y la toponimia de Petrer, pero de una manera

dinámica a través de **yincanas, rallies o con pruebas de orientación**. "Les damos una formación que no sea muy pesada, porque lo que queremos es que se enganchen a este mundo", declara Oliver.

Pese a que cada año se recoge basura por la zona, **"cada vez haya menos volumen y las grandes cantidades de hace años ya ha desaparecido del monte, estamos muy contentos"**, explica el responsable, quien añade: "Aun así se sigue sacando mucha, sobre todo en la zona de la Rambla porque hay mucha agua".

Irene Navarro ha agradecido la labor con esta actividad y se ha mostrado satisfecha con el éxito de este año: "Muy a nuestro pesar se han tenido que quedar fuera 47 personas, lo que nos hace coger nota para que el año que viene todos puedan participar". Además, ha recordado que en agosto se llevará a cabo el voluntariado de prevención de incendios, a partir de 18 años, que forma parte del proyecto junto al medioambiental.

<https://www.youtube.com/watch?v=4yPIEHpLWeY&feature=youtu.be>